



Landkreis Kronach, Rad-Orte-Katalog

Rad-Ort Nummer 18-031

Stand: 2018-09-26

Ort Kronach-Ost, Rodacher Strasse, beim neuen Feuerwehrhaus

Situation

Entlang des neuen Feuerwehr-Geländes ist der Gehsteig von 250 cm auf 150 cm verengt. Wenn Fußgänger einen Sicherheits-Abstand von 50 cm zur Fahrbahn einhalten, bleiben nur 100 cm Raum.

Bewertung

Schmale Gehsteige mit netto 100 cm Breite entsprechen nicht den Anforderungen an eine barrierefreie Stadt. Der Begegnungsverkehr von Fußgängern und erst recht von Radfahrern wird extrem behindert, oder durch Ausweichen auf die Fahrbahn gefährdet.

Bilder

Luftbild



Foto vom Ort



Lösungsideen Den Gehsteig auf mindestens 250 cm verbreitern. Zulasten des Feuerwehrgeländes oder zulasten der Kfz-Fahrbahn.

Den Gehsteig als Fuss-/Radweg ausweisen.

Zuständig

Wolfgang Beiergrößlein, Erster Bürgermeister der Stadt Kronach, Marktplatz 5, 96317 Kronach, Telefon 09261 97-207, eMail wolfgang.beiergroesslein@stadt-kronach.de

Status der Realisierung

Juli 2018

Wolfgang Beiergrößlein wurde dieser Rad-Ort als Teil der „Stadtradtrunde“ bekanntgemacht

(https://de.wikibooks.org/wiki/Kronacher_Ausfl%C3%BCge:_Radtouren#Die_Stadtradtrunde_2)

September 2018

Johannes Meitner und Dieter Krapp: Dieser Rad-Ort wird bei einer anstehenden Sanierung der Rodacher Strasse mitbehandelt.